

Pflege­taxe ab 01.01.2025

1. Geltungsbereich

Die Pflege­taxe gilt für alle Bewohnerinnen und Bewohner der Alters- und Pflegezentrum Au AG, 6422 Steinen. Sie tritt per 01.01.2025 in Kraft. Die Pflege­taxe wird jährlich vom Amt für Gesundheit und Soziales überprüft und neu festgelegt.

2. Pflege­taxen

Die Pflege­taxe umschreibt KVG-pflichtige Leistungen (Art.7 KLV) für Pflege-, Behandlungs- und Betreuungsmassnahmen und wird nach BESA, dem „Bewohner-Einstufungs- und Abrechnungssystem“ erfasst und verrechnet.

Pflegestufe	Total Pflege­taxe Fr./Tag	Anteil Bewohner Fr./Tag	Anteil Versicherer Fr./Tag	Restfinanzierer Fr./Tag
1	17.50	7.90	9.60	0.00
2	49.30	23.00	19.20	7.10
3	81.10	23.00	28.80	29.30
4	112.90	23.00	38.40	51.50
5	144.70	23.00	48.00	73.70
6	176.50	23.00	57.60	95.90
7	208.30	23.00	67.20	118.10
8	240.10	23.00	76.80	140.30
9	271.90	23.00	86.40	162.50
10	303.70	23.00	96.00	184.70
11	335.50	23.00	105.60	206.90
12	367.30	23.00	115.20	229.10

Das pflegerische Verbrauchsmaterial nach MiGel (Mittel- und Gegenstandsliste) wird nach Verbrauch verrechnet.

Die Pflegestufe wird grundsätzlich nach dem Eintritt festgelegt und laufend an die notwendigen Leistungen angepasst. Die Einstufung wird bei Veränderungen oder spätestens alle sechs Monate überprüft.

In Fällen, die sich aufgrund eines erhöhten Aufwands nicht innerhalb der 12 Pflegestufen abbilden lassen, können zusätzliche Kosten entstehen. Diese entsprechen grundsätzlich dem zusätzlichen Aufwand an Leistungen gemäss KVG und werden individuell vereinbart.

3. Tagesplätze

Die Pflegetaxe für Tagesplätze wird wie folgt abgerechnet:

Pflegestufe	Total Pflegetaxe Fr./Tag	Anteil Bewohner Fr./Tag	Anteil Versicherer Fr./Tag	Restfinanzierer Fr./Tag wird direkt der Gemeinde in Rechnung gestellt
1	17.50	0.95	9.60	6.95
2	49.30	1.90	19.20	28.20
3	81.10	2.90	28.80	49.40
4	112.90	3.85	38.40	70.65
5	144.70	4.80	48.00	91.90
6	176.50	5.75	57.60	113.15
7	208.30	6.70	67.20	134.40
8	240.10	7.65	76.80	155.65
9	271.90	7.65	86.40	177.85
10	303.70	7.65	96.00	200.05
11	335.50	7.65	105.60	222.25
12	367.30	7.65	115.20	244.45

Genehmigt durch das Amt für Gesundheit und Soziales des Kantons Schwyz.